

Schützen freuen sich über 307 Mitglieder

Hölter: Jahreshauptversammlung bestätigt Heinz Wibbeler als Vorsitzenden

Ladbergen. Heinz Wibbeler bleibt der 1. Vorsitzende des Schützenvereins Ladbergen-Hölter. Am vergangenen Freitag eröffnete er die Jahreshauptversammlung des Schützenvereins im Schießstand am Münsterweg. Er begrüßte alle versammelten Mitglieder, insbesondere das Schützenkönigspaar Heinz und Ursula Ehmann sowie die Ehrenmitglieder.

Zum Gedenken der verstorbenen Vereinsmitglieder Wilhelm Stille und Heinrich Valder sowie der verstorbenen Witwe Ilse Holscher erhob sich die Versammlung.

Anschließend wurde die Aufnahmebereitschaft von 16 neuen Mitgliedern verkündet, welche von den Anwesenden einstimmig angenommen wurden. Die Schützen aus Hölter besteht somit bis dato aus einer Gemeinschaft von 307 Personen.

Der Schriftführer Hans-Dieter Kötter fasste noch einmal die Jahresaktivitäten des vergangenen Vereinsjahres zusammen. So genossen die Hölter Schützen bei einer Winterwanderung, einem Maigang sowie einer Fahrradtour die frische Luft.

Ein Tagesausflug führte

nach Hamburg zur Besichtigung der Airbus-Werke. Auch eine mehrtägige Reise ins Erzgebirge und nach Dresden wurde angetreten.

Als Jahreshöhepunkt wurde das Maischützenfest mit dem dazugehörigen Königsschießen und Scheibenhängen sowie dem Schießen auf die Vogelstange um die Ladberger Schützenkaiserwürde erwähnt. Ebenso wurde auf dem Heimatschützenfest sowie den Schützenfesten von benachbarten und befreundeten Vereinen mit gefeiert.

An zwei Adventswochenenden waren zahlreiche Mitglieder mit Aktivitäten rund um das Eiskuchenbacken voll ausgelastet.

Anschließend berichtete Schießwart Herward Schröer von beachtlichen Erfolgen der Schießgruppe und lobte den regen Zuwachs an aktiven Schützen. Trainer Helmut König konnte ebenfalls über einige 1. und 2. Plätze bei Tauzieh-, Baumstamm- und Menschenkickturnieren seiner Truppe berichten.

Der Kassenbericht des 1. Kassierers Manfred Holtkamp wies trotz der angefallenen Renovierungskosten des Schießstandes eine positive

Bilanz auf.

Edith Kröger und Hannelore Vennemann bestätigten eine einwandfreie Kassenführung und beantragten die Entlastung des gesamten Vorstandes, welchem die Versammlung einstimmig folgte.

Bei der anschließenden Vorstandswahl waren die versammelten Mitglieder wiederum derart von Heinz Wibbeler's Vorstandsarbeit überzeugt, dass jener nach einstimmigem Wahlergebnis seine Amtszeit als 1. Vorsitzender nochmals um ein Jahr verlängerte.

Der 2. Vorsitzende Kurt Haarlammert, der 2. Kassierer Helmut König, der 2. Schriftführer Rainer Kötter, die Beisitzer Heinz Ehmann und Eckhard Bettler sowie der Schießwart Herward Schröer wurden ebenfalls ohne Gegenstimmen in ihren Ämtern bestätigt.

Anschließend wählte die Versammlung Friedhelm Untiet und Volker Oelrich als Kassenprüfer.

Des Weiteren wurde bekannt gegeben, dass Uwe Hürkamp nun zusammen mit Edgar Schneider, Walter Hilgeman und Josef Flaskamp die Pflege des Hölteraner Kriegerdenkmals übernommen hat.

Nachdem noch weitere Vereinsinterna besprochen und beschlossen wurden, konnte der offizielle Teil der Ver-

sammlung beendet werden und die Schützen widmeten sich dem gemütlichen Teil des Abends.

Zum Thema

Die Termine des Jahres 2007

Der Schützenverein Ladbergen-Hölter hat für 2007 folgende Termine:

27. Januar: Winterwanderung, 16 Uhr ab Ehmann, Industriestraße.

24. März: Beteiligung an Müllsammelaktion der Gemeinde.

16. März Mitgliederversammlung.

31. März und 1. April: Vereinsmeisterschaften und Ostereierknobeln.

28. April: Königsschießen.

30. April: Maibaumpflanzen am Schießstand.

5. und 6. Mai: Maischützenfest in Hölter.

7. Mai: Schützenfestnachlese.

20. Mai: Familientag, Maigang.

1. Juni: Mitgliederversammlung.

10. Juni: Teilnahme am Schützenfest in Overbeck.

21. und 22. Juli: Teilnah-

me am Jubiläumsschützenfest in Wester.

11. August: Fahrradtour.

16. bis 19. August: Ausflug nach Schleswig-Holstein / Nordfriesland.

18. November: Volkstrauertag, Kirchgang und Gedenkfeier am Ehrenmal.

2. Dezember: Adventsfeier.

8. und 9. Dezember: Beteiligung am Weihnachtsdorf in Ladbergen.

15. und 16. Dezember: Beteiligung am Weihnachtsbaummarkt auf Gut Erpenbeck.

Die Handarbeitsgruppe trifft sich jeden ersten Mittwoch des Monats ab 15 Uhr im Schützenheim.

Die Schießgruppe trifft sich jeden Dienstag ab 19.30 Uhr auf dem Schießstand (in den Ferien nach Absprache).